

# Gemeinschaftshof Niederweningen



GEMEINSCHAFTSHOF  
NIEDERWENINGEN

## Dienstleistung? Freiwilligenarbeit?

Die Schweiz ist ein Volk von Dienstleistern, Profis in vielen Sparten. Viele Dienste werden so von jemandem – für jemanden erbracht bzw. angeboten.

Meistens ist die Dienstleistung eine bezahlte Arbeit und für den Bezüger mit Kosten verbunden. Doch nicht immer.

Es gibt auch freiwillige oder ehrenamtliche Dienstleistungen, Hilfe in der Familie, unter Freunden oder Nachbarn. Aber auch Engagement in einem Verein für die Vereinsführung oder für die Idee des Vereins. Und genau so eine Gelegenheit bietet sich den interessierten Leuten in Niederweningen.

## Wir gründen den Trägerverein Treffpunkt

Dieser Verein hat seine Lokalität im neuen, öffentlichen Teil des Gemeinschaftshofs und er organisiert dessen Betrieb. Wer Interesse hat, diesen Betrieb mitzugestalten, hat bei der Startsitung in Juni bereits Gelegenheit dazu. Melden kann man sich bei Claire Roberts und bei [treffpunkt@gemeinschaftshof.ch](mailto:treffpunkt@gemeinschaftshof.ch)

Gemeinsam statt einsam. Hier im Treffpunkt trifft sich Jung und Älter, für einen Schwatz oder für gleichgesinnte Interessen/Hobbys. Wir möchten ganz bewusst die Begegnungszone in den öffentlichen Räumen des Gemeinschaftshofes nutzen und ein vielseitiges Angebot für gemeinsame Aktivitäten schaffen.

## Aufrichte am 29. Mai

Beim Erscheinen dieses Artikels haben wir ein weiteres Etappenziel bereits erreicht. Anlässlich der Genossenschaftsversammlung wurde am 29. Mai, gemeinsam mit den Handwerkern, auch das Aufrichtefest gefeiert.

## Unterstützung seitens Stiftungen

Seitens der Heinrich & Erna Walder-Stiftung, und der Hatt-Bucher-Stiftung haben wir namhafte Spendenbeiträge zugesichert erhalten, um den öffentlichen Treffpunkt zu finanzieren, unter anderem auch für den Wiedereinbau des Kachelofens aus dem Utzingerhaus.

## Noch hat es freie Mietwohnungen

Im Gemeinschaftshof entstehen 15 attraktive, altersgerechte 1½- 2½- und 3½-Wohnungen. 30 % der Wohnungen sind bereits an Mieter vergeben. Das heisst, es hat zwar noch alle Wohnungsgrössen zur Auswahl, jedoch nicht unbegrenzt. Die Wohnungen sind auf Mitte Dezember 2015 bezugsbereit. Es ist ein klar deklariertes Ziel der Genossenschaft, dass Niederwenger Bewohner wie auch Leute, die einen Bezug zu Niederweningen haben, den Vorrang erhalten. Ein anderes Ziel ist es auch, das Haus kostendeckend auszulasten.

## Besichtigung der Wohnungen im Rohbau

Damit sich interessierte Leute ein Bild machen können, welche Wohnung wo liegt und welches Platzangebot sie bietet, organisieren wir am Freitag, 26. Juni und am Samstag, 27. Juni 2015 zwei Besichtigungsmöglichkeiten. Alle Pläne sowie ein Vermietungsprospekt mit Mietzinsangaben sind auf der Homepage: [www.gemeinschaftshof.ch](http://www.gemeinschaftshof.ch)

Bei Fragen zum Projekt: Hubert Graf, Hüslweg 39, 8166 Niederweningen, Tel. 044 856 09 11, Mail: [hubert.graf@gmx.ch](mailto:hubert.graf@gmx.ch)